29 DE SPITEMBRE DEL 2014 el Periodico Mediterráne

SITUACIÓN LABORAL JUVENIL

Castellón fomenta la búsqueda de empleo

Son 20 las acciones que están dirigidas a la formación de jóvenes

REDACCIÓN CASTELLÓN

El alcalde de Castellón, Alfonso Bataller, destacó ayer "la consolidación del compromiso del equipo de gobierno municipal con el fomento de la ocupación juvenil a través de una veintena de acciones dirigidas a la formación y el empleo para los jóvenes de Castellón". Así, Bataller explicó que estas se ejecutan de forma conjunta y transversal entre las diferentes concejalías (principalmente entre Juventud y Bienestar Social) para ofrecer a los jóvenes todas las herramientas necesarias para que puedan encontrar un empleo.

El primer edil ha afirmado que "desde el equipo de gobierno, somos totalmente conscientes de la necesidad de arbitrar

Existen distintas herramientas que facilitan el acceso al mundo laboral

> El Fórum Itinerante tiene como objetivo llevar la máxima información sobre formación y empleo a los centros educativos de la ciudad.

▶ Talleres de búsqueda de empleo para enseñar a prepara un currículo y a afrontar una entrevista de trabajo.

► El Casal Jove de Castellón realiza prácticas formativas en sus oficinas técnicas.



▶▶ Alfonso Bataller.

este tipo de medidas ya que el desempleo es una de las cuestiones que más preocupan a los ciudadanos, y los políticos estamos para trabajar por solucionar estas situaciones". "Y así lo hacemos desde el grupo municipal del PP, siendo el fomento del empleo uno de nuestros principales objetivos", manifestó Bataller, quien también detalló que, desde el Ayuntamiento de Castellón, durante este año, se han puesto en marcha diversas iniciativas para atajar el paro en la ciudad y, en concreto, entre la población más joven.

Así, se ha solicitado el programa de empleo público de Salario Joven destinado a contratar a jóvenes menores de 30 años a través de contratos en prácticas y fomentar el empleo de jóvenes en obras y servicios de interés general. En este sentido, también se ofrecen, desde la Agencia de Desarrollo Local, itinerarios de inserción laboral dirigidos a los jóvenes y en los que han participado, durante este año, un total de 425 jóvenes a los que se les ofrece herramientas de búsqueda de empleo. Además, el Plan de Empleo Conjunto supondrá la contratación de 71 personassegún han informado desde el Ayuntamiento de la capital. ≡